



静岡県立伊豆の国特別支援学校
伊豆松崎分校だより

令和4年度
第8号
連携進路課

「後期職場実習」について

2年生の職場実習（2週間）が終わりました。まだ16、17歳の生徒たちは、将来の進路を悩んでいます。当然のことだと思います。

実習をする中で、自分の働く力を確認しよう！選んだ職種の面白さや大変さを感じてこよう！と、過去の2回の実習とは違う職種を選択して挑戦しました。自分では出来たと思うことでも、職場側の評価では厳しく指摘されることもあります。真剣に取り組んだからこそ得られた「課題」や、お褒めの言葉から得られた「自信」、やり通して分かった「やりがい」を今後の進路学習に生かしていきたいと思います。



担当 福本

「制服改定」について

今年度、生徒の制服について、校内で検討を行いました。

その結果、来年度より、スラックス・スカート及びネクタイ・リボンのどちらも着用できるよう改定しました。

理由としては、寒さ対策や多様性を尊重する観点から選択制がふさわしいということが共有されたためです。

今後も生徒が、より自分らしい学校生活を送れることを願います。（*画像はイメージです）



担当 蛭海

「文化庁共生プロジェクト（新日本フィルハーモニー交響楽団）」について

11月19日(水)に、松崎高校1年生音楽選択23名と、分校1年生7名で、新日本フィルハーモニー交響楽団による弦楽四重奏を鑑賞しました。

楽器体験では、ヴァイオリンの弦の持ち方を教わり、実際に音を出す体験をさせていただきました。力を入れずに弦を持って操作する難しさや、きれいな音を出す大変さを実感することができたようです。演奏では「白鳥」と「アイネクライネナハトムジーク」という曲を鑑賞しました。生の演奏に、生徒達からは「鳥肌が立つほど感動した」「音楽鑑賞がとても楽しかった」という感想がきかれました。

今回の音楽鑑賞は松崎高校との交流学习の一環としての位置づけもあり、事前に弦楽四重奏についてお互いに調べて発表しあったり、ボディーパーカッションを演奏したりして交流を深めることもできました。

担当 山田



☆7号で紹介した「フワフワ・ブロード・コンクール」は、「テレビ静岡賞」をいただきました。

☆12月23日(金)まで、三島信用金庫松崎支店の窓口営業時間（9時～15時）に書道部の作品が展示されています。